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Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda: 

 

I-   AUDIENCIAS 

II-  APROBACION DE ACTAS  

III- LECTURA DE CORRESPONDENCIA  

IV- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES 

V-  ASUNTOS VARIOS  

VI- MOCIONES Y ACUERDOS 

 

Preside el Regidor Roy Zúñiga Rodríguez  

Buenas tardes, quiero saludar a los compañeros regidores tanto propietarios como 

suplentes,  a los síndicos propietarios como suplentes, al señor alcalde, a la 

vicealcaldesa, a la señora secretaria y bienvenidos a los vecinos de Barrio San Martín, 

bienvenidos a esta sesión, bienvenidos un gusto verlos por acá. 

 

I- AUDIENCIAS 

Audiencia # 1 Vecinos de Barrio San Martín 

Señora Blanca Rosa Calvo 

Buenas tardes, nos trae aquí el asunto de las calles del barrio, nosotros estamos muy 

preocupados porque se empezó muy bien y a la fecha no se ha dado seguimiento a este 

asunto de las calles, creemos que es necesario que se reinicie los trabajos que se 

empezaron porque eso es incumplimiento a lo que se ha prometido, sabemos que hay 

presupuesto para eso porque desde que antes de que se iniciara estos trabajos a nosotros 

se nos dijo que había presupuesto que se iba a empezar en enero y a la fecha no se ha 

terminado y no queremos que esas cosas se hagan en invierno, ustedes saben que en 

invierno todo lo que se hace sale mal, principalmente calles porque después lo que salen 

son huecos y todo mal hecho, lo que queremos es que se trate de reiniciar el trabajo, no 

queremos excusas porque estamos cansados de lo mismo de siempre, nos prometen y no 

se cumple entonces nosotros vamos a seguir insistiendo esta no es la primer vez que 

vamos a venir aquí, vamos a seguir insistiendo para ver, porque se han oído muchas 

cosas, que no se va a poder más que ya el dinero se fue para otro lado, muchas cosas que 

tienen que hacer la red de cloacas, la gente de Barrio San Martín y Barrio Unión, los que 

están casi al final del barrio esa gente ha comido polvo durante muchos años, esa gente 

ha padecido muchos años y todos nosotros y el barrio San Marín es un barrio demasiado 
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viejo de todos los barrios es el más viejo que existe y nos han tenido abandonados 

siempre, eso porque el pueblo no se pone las pilas a trabajar por la comunidad misma, 

entonces nosotros estamos ahora tratando de hacer conciencia al pueblo a los ciudadanos 

del Barrio San Martín para que hagan conciencia que es necesario trabajar en conjunto 

para que las cosas lleguen a un fin y que las cosas se empiecen y después no se 

concluyan ya estamos cansados de esta situación, esa mas que todo es lo que nosotros 

venimos a decirles, que se reinicie, no queremos que nos digan no se puede, queremos 

que nos digan si se puede, si es posible hacerlo, no queremos que nos digan que van a 

hacer una red de cloacas, nosotros no necesitamos red de cloacas todavía, porque de aquí 

a que hagan una red de cloacas ya lo que se ha hecho de la pavimentación de las calles 

ya no van a servir, entonces se puede arreglar después, ahora lo que queremos es que se 

nos solucione ese problema de la pavimentación, porque sabemos que existe, yo sé que 

existe dinero para eso, yo sé que existe porque yo tengo una persona que es mi prima 

que trabaja aquí y ella me ha comunicado que si hay dinero lo que pasa es que tal vez no 

hay voluntad o que se yo, eso es lo que queremos oír ahora en este momento a ver que es 

la promesa de ustedes para nosotros y que no sean solo promesas, que como dice la 

palabra, si ves que vas a cumplir hazlo, si ves que no vas a cumplir mejor no prometer y 

si prometemos veamos que cumplamos, si somos personas de palabra y de honestidad 

debemos hacer cumplir nuestra palabra, todo lo que nosotros hagamos por el bien del 

pueblo es por nosotros mismos, no andemos después buscando votos ahí y que la gente 

no nos quiere ayudar, porque cuando tuvieron la oportunidad no hicimos nada por el 

pueblo, por lo menos tengamos esa frente en alto de que hicimos algo por el barrio en el 

cual nosotros vivimos, ahí está Roy que es de nuestro barrio, Yajaira es de nuestro barrio 

cómo es posible que ellos dejen que esas cosas no se cumplan, no es posible, si tienen la 

oportunidad de hacerlo y muchas gracias eso es todo 

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López  

Quien es su prima 

 

Señora Blanca Rosa Calvo 

Yamileth Morún 
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Alcalde Lizanías Zúñiga López  

Buenas tardes a todos, en primer lugar decirles que lo único que hemos ofrecido es 

trabajo gracias a Dios yo no he andado ofreciendo lo que no puedo dar, pero trabajo si, 

nosotros hemos hecho una gran inversión en ese camino, en esa calle, hay otro montón 

de gente que dice que porque hacemos ese camino si hay otros con más necesidad 

inclusive el lunes anterior vino el señor Vargas a criticarnos por eso, ya sabemos cómo 

la gente tiene la gran necesidad de que le arreglen sus calles y cada vez que la gente dice 

que tiene muchos años me alegra porque yo estoy cumpliendo un año de estar aquí, 

entonces no es que este echando para atrás ni cosa por el estilo solamente quiero que 

tengan un poquito de paciencia, mal hacen los que dicen que se llevaron la plata para 

otro lado, yo si quiero encarecidamente, invitarla a usted y a los que quieran que vengan 

y que hablemos con los de la Unidad Técnica Vial para explicarles todo el proceso que 

venimos haciendo, estamos apenas recogiendo el material y me gustaría llevarla allá a 

San Miguel para que vea donde tenemos el material recogido porque tenemos que calzar 

eso, nosotros en primer lugar lo que hicimos fue quitar tierra, arreglar que AYA 

cambiara la cañería, ahora estamos recogiendo el material, entonces tenemos que 

revolverlo con otro para calzarlo y dejarlo listo para ponerle asfalto, tenemos el primero 

y mal hace la señora Morún con andar diciendo que si tenemos plata, yo creo que es el 

cargo más alto después del alcalde que hay aquí en lo administrativo como para que me 

agarre y me los eche encima a ustedes, ese dinero está porque se presupuesto y se 

presupuesto de una ley que se llama 8114 y fueron treinta millones de colones que 

aporto la Municipalidad de sus recursos, estamos trabajando, tenga plena seguridad que 

nadie mejor que yo quisiera tenerlo todo asfaltado para que nadie me reclame nada, 

tenga plena seguridad de que lo vamos a hacer, tenemos que hacer un convenio con el 

Ministerio de Obras Públicas y Transportes, a nosotros nos da RECOPE la emulsión, 

tenemos que comprar la piedra 1024 para que nos hagan aquí el asfalto y para estos 

trabajos necesitamos equipos del Ministerio de Obras Públicas y Transportes, entonces 

para eso tenemos que hacer un convenio. 

 

Yo quisiera que ustedes me inviten como me invitan los otros barrios y vamos y yo le 

digo a ese que dijo que la plata se la llevaron para otro lado o que no lo vamos a hacer 
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para que me lo demuestre porque tenga usted plena seguridad que estamos trabajando, 

vamos ir despacito no tenemos ni toda la maquinaria ni todo el dinero pero vamos 

hacerlo y nos han criticado porque comenzamos con esa calle, tengan plena seguridad 

que lo vamos a hacer, si no yo sería el primero en ir y darles la cara a ustedes, pero como 

vamos a gastar plata y luego vamos a decir que no se pudo y ahora lo que quiero que 

sepan es que esta Municipalidad y todas las municipalidades no pueden comenzar un 

trabajo si no tienen respaldo económico porque si no se van hasta el cuello, entonces si 

se está comenzando un trabajo es porque hay respaldo económico sino no se podría. 

 

Yo quiero que ustedes me entienda de la mejor manera, tengan plena seguridad señoras 

que yo ni a usted ni a los que están preocupadas les vamos a quedar mal, ahí vamos a 

hacer ese camino porque sería un desperdicio, solo enterrado ahí, hay cuarenta millones 

de colones en material para estabilizar ese suelo, así es que no lo vamos a dejar votado, 

de ninguna manera, tengan paciencia y si a usted le parece con mucho gusto los que 

quieran vengan el lunes y hablamos con el ingeniero para que les explique bien clarito, 

para que les explique cómo está todo, el avance del proyecto y también los puedo llevar 

a ver dónde está el material acumulado. 

 

Señora Blanca Rosa Calvo 

Nosotros lo que queremos es que nos digan cuando porque no es nada más decir que se 

va a hacer y a la hora llegada no se va a hacer, es que el problema es que nosotros ya no 

confiamos, ya no queremos confiar, siempre como dice la gente nos dan atolillo con el 

dedo y después ya nada, nadie da la cara. 

Después eso que usted dice que la señora Morún me dijo es cierto, ella sabe que hay un 

respaldo económico como dice usted no es para echarle la gente encima tampoco, no es 

con ese objetivo, así es que si usted lo entendió mal es cosa suya pero ese no era el 

objetivo de ella, fue una pregunta que yo le hice a ella, ella ni siquiera estaba diciendo 

cosas, es una cosa entre familia, pero eso no quiere decir que se le está echando encima 

la gente, la gente se la echa encima usted cuando no cumplen, nada más, si hubieran 

seguido cumpliendo nosotros no estuviéramos aquí, estuviéramos bien tranquilos, 

contentos, porque esta gente cuando se hizo la pavimentación que rasparon esta gente 
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comió más polvo que nunca, luego cuando el SNA hizo todo eso de la tubería, cuánto 

tiempo estuvimos, casi un mes sin agua de las 8 de la mañana hasta las 8 de la noche 

aguantando y ¿Por qué? Porque estábamos contentos porque al fin iban a hacer algo por 

nosotros, pero ya después nos sentimos desilusionados al ver que no fue lo que nosotros 

pensábamos y entonces por eso es que nosotros no queremos promesas como lo dije al 

principio queremos hechos y queremos que sea rápido no así, porque después las cosas 

se van para otro lado, como ya ha sucedido porque este pueblo dormido y domesticado 

como decía el presidente Figueres, somos domesticados realmente pero ya no queremos 

ser domesticados ya queremos luchar por nuestras causas, luchar por nuestros objetivos, 

así es que yo le digo al señor alcalde, que necesitamos que nos prometa que esto se va a 

cumplir y pronto y no que hasta después y no nos diga que tengamos paciencia, ya 

paciencia hemos tenido muchas señor alcalde, demasiada paciencia, entonces eso es lo 

que nosotros queremos que nos prometa esas cosas, sino pues ya veremos que hacemos 

nada más. 

 

Señora Jenny Umaña 

Otra cosa yo no sé cuánto es lo que dice que usted invirtió en esas calles pero 

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López  

No, yo no la Municipalidad 

 

Señora Jenny Umaña 

Pero Roy que vive ahí sabe que la calle de San Martín es como pasar medio rio, es un 

pedrero y hay niños que van a la escuela y al final de San Marín sino me quiere creer a 

mí lo invito para que vaya pasan las aguas del caño por media calle, dañaron los 

cordones y caños y ahí están malos, están quebrados, entonces yo no sé cuánto han 

invertido pero que hayan quedado bien las calles así como están no, eso es un pedrero y 

hay demasiada agua por las calles, eso es un desorden, imagínese que hay un lote 

esquinero que la Municipalidad agarro tierra de la que estaba quitando de la calle y la 

tiraron al lote y les voy a decir de quien es el lote es de la Morún y si no han hecho nada 

allá ellas pero si hubiera sido de otra persona  o mío, los hubiera hecho levantados 
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porque es una falta de desconsideración echar tierra a un lote o sea para mí, yo no veo 

cuarenta millones ahí, no los veo.  

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Buenas tardes, bueno yo quiero decirles que yo también pertenezco a la Junta Vial 

Cantonal que es la que maneja los dineros de la Ley 8114, pero vean lamentablemente 

yo he tenido que aprender mucho ahí, esas calles, sabemos que hace mucho tiempo y 

todos somos consientes que hace como 20 años se están pavimentando, la condición de 

la tierra, que no es culpa de ustedes ni de nosotros no había permitido la pavimentación, 

entonces por eso se hizo ese movimiento de tierra que se está haciendo, tal vez nosotros 

tiene razón doña Jenny que usted no ve la plata y yo tampoco la veo pero 

lamentablemente nosotros no conocemos de esta materia, porque ahí se invirtieron como 

30 millones eso es lo que cuestan esos trabajos recuerde que tenemos que meter las 

maquinarias, el combustible, el personal que las opera y todo eso para poder no 

pavimentar, sino hacerle el tratamiento que se va a hacer al final por lo tanto tenía que 

hacerse ese movimiento de escarbar primero para quitar todo lo que era el sorsoquite y 

luego poder poner otra capa que resista lo que se le va a poner al final, sino cuando se 

pavimente eso se va a quebrar se seque, porque nosotros sabemos cómo funciona el 

sorsoquite pero es lo que los ingenieros dicen que hay que hacer porque ellos son los que 

saben, entonces se va a pavimentar pero tiene que seguir la programación que ellos 

tienen, el Ministerio de Obras Públicas y Transportes tiene esta programación, aunque se 

está haciendo con fondos municipales, ahora otra cosa, hubo que arreglar el asunto de la 

cañería porque no queremos que pase lo que pasa siempre que se pavimenta y después 

hay que romper la calle para arreglar la tubería, AYA sustituyo muchísima 

infraestructura de las tuberías para que ya quede listo para cuando venga el otro 

tratamiento que se va a hacer, nosotros no podemos decirles a ustedes dentro de quince 

días, dentro de dos o tres meses, porque ellos siguen la programación que los ingenieros 

determinan pero sí ha sido una preocupación de esta Municipalidad cumplir con eso 

porque sabemos que ustedes tienen razón, yo sé que como dice usted hace mucho tiempo 

que están comiendo polvo pero así estamos todos, yo estoy frente a la carretera y el 

polvo en mi casa es lo que más abunda, pero lamentablemente nosotros no podemos 
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decirles dentro de dos meses se lo vamos a hacer porque le estaríamos mintiendo y la 

verdad es que mejor le hablamos como están las cosas. 

Está para hacerse eso y es uno de los proyectos prioritarios pero no podemos decirle 

dentro de cuánto tiempo estará terminado, se tiene que seguir el planeamiento que los 

ingenieros tienen. 

 

Señora Blanca Rosa Calvo 

Dígame una cosa ahora después que hicieron eso, que inyectaron y todo eso que sigue, 

que más sigue. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Bueno ahora hay que conseguir el material 

 

Señora Blanca Rosa Calvo 

Ahh es que no tienen el material 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras  

Perdón disculpe, como le digo yo no conozco los tecnicismos si gusta el señor alcalde le 

puede explicar. 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Primero me gustan que hayan venido hasta acá porque lo que existe en todo esto es 

desinformación, tal vez hace más de dos años o tres años que no conocía la burocracia y 

la maraña del tema municipal y del tema de los fondos públicos, estaría ahí como 

ustedes bien enojado peleando con el que está aquí de alcalde y gritándole, hoy por hoy 

con la experiencia que tengo dos años después y con los deseos que tengo igual que 

ustedes como vecino de ese barrio de verlo mejor y más bonito, lo que queda es trabajar 

y luchar para que las cosas al paso de la burocracia de este país se vayan haciendo, es 

cierto aquí está Yajaira, doña Xinia también es de este barrio, la vicealcaldesa y déjeme 

decirle que hemos sido beneficiados, la Unidad Técnica Vial pudo haber escogido 

cualquier otra calle prioritaria en Cañas para pavimentar. 
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Ahorita en Cañas aparte de las Palmas que es con una historia diferente al tema 

municipal, la calle prioritaria que la Municipalidad de Cañas va a pavimentar, no existe 

otra en Cañas, es esa U de San Martín, la desinformación que existe y no es cierto que 

los recursos se hayan ido para otro lado, que se va a pavimentar otra calle, nada de eso, 

aunque parezca mentira ahí hay invertido más de treinta millones y de eso doy certeza 

porque este Concejo Municipal, aprobó la licitación y se le pagó a una empresa, aprobó 

pagarle a una empresa, girarle el cheque a una empresa para los trabajos que están en ese 

momento ahí aunque no parece que estuviera invertida esa cantidad de dinero, de lo que 

pueden estar completamente seguros es que no hay otra calle que se vaya a pavimentar 

antes que esa U, no recuerdo tampoco haber escuchado a alguno de los que están aquí 

sentados ir a pedir votos para prometer y decir vote por mí que le pavimentamos la calle, 

nada de eso, lo que se ofreció fue trabajo y gestionar hasta donde fuera posible para 

lograrlo y si ustedes supieran como de los otros barrios los mismos vecinos vienen a 

quejarse de que porque le van a pavimentar aquella calle de donde vive doña Vicky y no 

la otra, es increíble como entre sus mismos vecinos nos vuelan cuchilla, es increíble 

ustedes no se imaginan lo terrible que es pero bueno ya ustedes conocen los novecientos 

metros que se van a pavimentar. 

No podemos decir ni prometerles en qué fecha porque depende de muchas cosas, lo que 

sigue es firmar un convenio con RECOPE porque ellos son la institución que nos va a 

dar la emulsión, el asfalto, a como pueden ser pocos días puede llevarse muchos días, 

hasta que a ellos les dé la gana es una de las instituciones que no podemos saber cuando, 

en cualquier momento puede ser que nos digan vayan a traer el asfalto que ahí está, eso 

es lo que sigue pero dependemos de eso, no podemos nosotros asegurarles a ciencia 

cierta el día y la hora, lamentablemente no podemos responderle a doña Blanca cuando 

dice que me digan cuando o que se comprometan conmigo, porque es que no podemos 

comprometernos porque no depende de nosotros en eso respaldo las palabras del señor 

alcalde y de doña Xinia y de los compañeros que están en la Unidad Técnica de Gestión 

Vial que bueno la verdad es que nos sentimos muy contentos porque esa calle la 

escogieron como una calle prioritaria para pavimentar ellos son los que manejan esto, 

tampoco es que se cuenta con millones de recursos, esta Municipalidad el día que se 

pavimenten todas las calles de Cañas es por recursos que vienen del Gobierno Central, a 
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esta Municipalidad le asignan de la Ley 8114 aproximadamente doscientos millones por 

año para las calles de Cañas y sus distritos y doscientos millones se van en hacerle un 

maquillaje allá por Palmira, Porozal, Nueva Guatemala, Agua Caliente, Bebedero y las 

de Cañas Centro, o sea son no sé cuántos kilómetros de inventario de calles que tiene  la 

ciudad de Cañas pero ahí se van los recursos, por dicha que quedó un superávit y de ahí 

se está tomando para inyectarle o aplicarlo al proyecto este de San Martín, pero créanme 

que de verdad lo que veo y estando de esta lado de la barrera, lo que hay es 

desinformación no hay un tal que los recursos se los llevaron para otro lado o que no se 

van a pavimentar o que haya algo por ahí, no hay nada lo que hay que tener es paciencia 

porque en cualquier momento RECOPE nos asigna la emulsión para terminar con el 

proceso. 

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López  

Solamente un cosa, a mí me cuesta mucho explicar las cosas, yo les decía que tenemos 

un material que es el que vamos a colocar ahí, es el que vamos a poner ahí encima para 

dejarlo listo para poner el asfalto, esa es una de las cosas que siguen, otra de las cosas es 

cierto que es la Unidad Técnica Vial pero para que usted vea y se lo podemos preguntar 

al Ing. Sandi, que cuando yo llegue aquí me dijo, vea nosotros podemos por año hacer 

tanto, cuales caminos cree usted que interesan y yo le dije todos me interesan pero 

comencemos con San Martín y Unión y pregunto qué intención tendría yo de hacerles 

daño a ustedes o a otra gente al decir no voy a hacerlo si el que va a quedar mal soy yo, 

tenga plena seguridad que lo vamos a hacer, ni le voy a decir que mañana, ni pasado 

mañana, pero tampoco lo vamos a hacer el otro año, ni tampoco lo vamos a hacer a 

finales de invierno para que usted tenga una idea. Porque si yo le digo se lo hago el 

quince de mayo y si no sucede ese día están ustedes reclamándome diay Lizanías usted 

no cumplió y de quien dependió de repente se daño la máquina de hacer asfalto, 

entonces para que usted vea que a veces nos vamos a las nueve de la mañana y salimos a 

las cinco de la tarde porque esta máquina se daña, yo se que es angustiante y yo la 

entiendo a usted pero tenga seguridad que lo que menos hay es intención de engañarla, 

tenga seguridad, deme un chancecito y verá que lo vamos a hacer, lo vamos a hacer este 

año y antes que termine el invierno. 
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Señora Jenny Umaña 

Pero si me gustaría que nos arreglen por lo menos la calle de San Martín la que viene del 

Águila de Oro para abajo más que todo por los niños que van a la escuela. 

 

Señora Blanca Rosa Calvo 

Bueno muchas gracias eso era todo pero antes quiero decir algo, que en realidad muchas 

gracias por las palabras del señor Lizanías y además que realmente el señor alcalde 

cumpla porque si no nuevamente no solamente nosotros vamos a venir aquí, voy a seguir 

insistiendo con la gente para que nos respalden más y venga más gente y si bueno, se 

pueden atener a las consecuencias verdad, nada más le digo no es que estoy hablando, 

ustedes saben que cuando uno comienza algo continua con algo y si no llega nada 

seguimos con otra cosa, no cosas malas pero ya cosas más serias porque ya no queremos 

que nos sigan incumpliendo, ya no queremos más mentiras, ya no queremos nada, nada 

de eso. 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Doña Blanca permítame decirle nosotros no somos mentirosos, no la hemos engañado, 

no sé compañeros me siento aludido pero realmente siento que es una falta de respeto 

para este Concejo Municipal le ruego ser más respetuosa. 

 

Señora Blanca Rosa Calvo 

Mire yo no estoy diciendo que sean unos mentirosos lo que estoy diciendo yo es que ya 

estamos cansados de que no sigan mintiendo, no ustedes sino todos los anteriores que 

siempre nos han dicho las cosas y nunca se cumple nada, el mismo gobierno en sí, para 

que vamos a decir si nosotros estamos empobrecidos por este gobierno así es, entonces 

no venimos a pelear con el gobierno, no venimos a pelear sino a decir que realmente 

queremos que se reinicien las cosas y le estamos muy agradecidos si continúan esos 

proyectos, somos uno de los que más agradecidos estaremos por ser nuestro barrio tan 

viejo y que hasta ahora en el año 2012 han puesto la mira en nosotros de tantos años y 

años porque es el barrio más viejo de Cañas y entonces por eso es el esfuerzo y usted no 

se sienta que yo vengo a ofenderlo a ninguno de ustedes yo lo entiendo a usted en cuanto 
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eso de los recursos, porque es lo mismo como cuando uno tiene un trabajo y alguien le 

dice a uno vos sos un vago, pero cuando están en el lugar de uno se dan cuenta de que 

uno no es vago que realmente trabajo y dicen eso porque no conocen, yo sé que es así 

pero no crean que yo les vengo a faltar el respeto a ustedes, yo vengo a decirles nada 

más que nos ayuden con eso y que realmente cumplan con lo que han prometido nada 

más eso es lo que queremos, si cumplen no hay problema, muchas gracias. 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Aquí tienen las puertas abiertas siempre, me gusta que hayan  venido pero sí como le 

dije anteriormente es bueno estar informado porque le digo que hay desinformación, de 

repente la persona que les ha comunicado esto no ha sido muy concreta, porque si hay 

desinformación, aquí mientras allá información y conozcan la realidad tienen las puertas 

abiertas para tratar no solo este asunto de las calles, sino cualquier otra problemática que 

haya en ese o cualquier otro barrio, pero es bueno antes informarse de la realidad de las 

cosas y también tener un poquito de paciencia, yo sé que son muchos años que han 

pasado y de promesas sin embargo este Concejo que está acá la única promesa que 

hemos hecho es de trabajar y de buscar soluciones y no todas dependen de nosotros en 

eso pueden tener plena certeza y esperamos que en muy corto tiempo este proyecto esté 

terminado, gracias por venir y cualquier cosa también la oficina del alcalde también está 

abierta todo el tiempo para que le consulten cómo va el proceso. 

 

II- APROBACION DE ACTA 

Aprobación de acta:  

   156-2012 Aprobada y Definitivamente aprobada por unanimidad. 

   166-2012 Aprobada y Definitivamente aprobada por unanimidad. 

III- LECTURA DE CORRESPONDENCIA 

 

1. Oficio enviado por la señora Nidia Álvarez Hidalgo 

Asunto: Inconformidad por acumulación de basura 

 

2. Oficio DE-0558-12-03 enviado por el Ing. Olman Vargas Zeledón. Director 

Ejecutivo del CFIA.  
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Asunto: Remisión de Aspectos relacionados con las Obras Menores y Obras de 

Mantenimiento.  

 

3. Oficio LEG-015-12 enviado por el Licenciado Rafael Francisco Coto Ramírez. 

Abogado de la Municipalidad de Cañas. 

Asunto: Criterio Legal sobre el Convenio Marco de Cooperación 

Interinstitucional para el Mejoramiento y Fortalecimiento de la Seguridad 

Ciudadana entre el Ministerio de Seguridad Pública y la Municipalidad de Cañas. 

 

4. Oficio 0899-2012-DSSP-DII enviado por el MSc. Andrés Olsen Villegas de la 

Dirección de Seguridad Pública. 

Asunto: Solicitud de información.  

 

5. Oficio enviado por un grupo de vecinos de Barrio San Martín de Cañas. 

Asunto: Reparación de calle. 

 

6. Email enviado por la MSc. Adriana Miranda Cárdenas. Directora del Centro 

Educativo Colonia San Luis. 

Asunto: Sustitución de miembro de Junta de Educación. 

 

7. Oficio enviado por Adolfo Cascante Rodríguez. Presidente de la Comisión 

Municipal de Cultura. Asunto: Agradecimiento. 

 

8. Oficio SCM-147-2012 enviado por Silvia María Centeno González. Secretaria 

del Concejo Municipal de la Municipalidad de Tilarán. 

Asunto: Transcripción de Acuerdo.  

  

IV- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES 
 

Alcalde Lizanías Zúñiga López  
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Quiero decirles que hoy no traje el informe de maquinaria porque el encargado está de 

vacaciones y se fue a una finca que tiene y se le olvido que nosotros íbamos a sesionar, 

otra es decirles que estamos saliendo del camino que tenemos la obligación de dejarlo 

arreglado, es el camino de Lajas, toda esta semana hemos estado trabajando ahí, cuando 

se sacan estos permisos es una de las cosas que nos pide el geólogo dejar el rio en 

condiciones normales y no dejar pozas y cosas por el estilo, entonces hay que 

emparejarlo, entonces hemos estado trabajando en eso y arreglando el camino de ahí 

para acá porque es un compromiso con Geología y Minas de dejar el camino en buenas 

condiciones después de que pasa tanta maquinaria. 

También se ha estado trabajando Higuerón-La Gotera y solo nos falta aquel pedacito 

para donde don Alvaro y también se arreglo un poquito  en San Miguel, buscando para 

La Libertad, no se ha terminado pero si estamos trabajando en eso ahí hay algunas otras 

calles que se están arreglando que se le hecho un material que es la calle que está pegado 

ahí a la Casona, entonces hemos estado por ahí, también decirles que el Back Hoe estuvo 

esta semana colaborando en Palmira, ellos pagaron el combustible y las horas extras del 

muchacho y nosotros le facilitamos el Back Hoe, Eliecer me comunicó ahora que ya 

terminaron gracias a Dios el trabajo que ahora nos toca ver si le podemos ayudar a San 

Miguel con el canalito para que pongan la cañería, quiero decirles que le solicite el 

martes a Taboga la colaboración ya sea con combustible o con horas trabajo para ese 

zanjeo de esta cañería. 

 

El lunes estuvimos con Ericka Cabezas planificando sobre unos charlas que se dieron 

sobre el manejo de los extintores y el manejo de incendios y estas cosas, yo estuve muy 

poco rato pero que importante que es, no tiene uno la idea de la necesidad que tiene uno 

de saber manejar estas cosas, ojala que el Concejo algún día la pueda recibir no solo para 

aplicarlo aquí, sino en nuestras casas, así es que yo les diría que vale la pena llamar a los 

bomberos y que un día nos den una charla al respecto, también hemos estado en el tajo 

chopo, tuvimos que salir porque nos dijo el ingeniero que donde nos mandaron solo con 

la pala podíamos y no teníamos chance de mandar la pala, la pala la tenemos sacando un 

material para trabajar el camino a Cedros el Farallón, que por ahí tenemos un material 

que está muy cerca. 
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El martes estuve en una reunión con Llano Verde y CIDECAT tratando de ver la enorme 

contaminación que tienen las aguas del rio Cañas de material fecal es enorme, dentro de 

pocos años, se pueblo no ha percibido el daño que se está haciendo con la enorme 

contaminación que está dándose entonces Llano Verde está anuente a ayudarles y a ver 

si se hace una mejor divulgación tanto Municipalidades como ellos en conjunto para 

concientizar a la gente del enorme problema que tenemos ahí. 

 

También como ustedes saben hubo alguna dificultad con el asunto de las fiestas entonces 

el martes yo también estuve casi todo el día con Alberto Gutiérrez tratando de buscarle 

una solución también se les prestó los extintores, la red de frío, pero por lo menos se les 

dejó esa posibilidad. 

 

Quiero decirle que a raíz de las quejas que ha habido con respecto al camino a Nueva 

Guatemala, vino don Luis Artavia del CONAVI y quedamos  en que yo iba a coordinar 

el lunes con el ingeniero Sandi, porque don Luis me dijo que él no tenía dinero para 

caminos destapados me dijo que solo tenía dinero para asfaltado de carreteras, entonces 

yo le dije yo le presto la niveladora, arreglamos por lo menos hasta la entrada de Nueva 

Guatemala y ustedes nos asfaltan algunas callecitas como la de la Cruz Roja y otras y 

me dijo que si así es que yo quiero decírselo al Concejo para que sepan que estamos 

coordinando con eso. 

 

También me llamó el señor Rafael Ángel Araya preocupado porque yo creo que el 

diputado le jaló las orejas, entonces me dijo que iba a mandar dos caballos para acá para 

el Polideportivo, para que anden dos policías montados, yo me comprometí a buscarle 

pacas y cosas de estas con los ganaderos para tenerlos y mañana voy a hablar con el 

administrador o gerente de la Cámara de Ganaderos para ver si nos facilitan unas 

cuadras que creo que es lo mínimo que se podría hacer y ahí lo que tendrían que hacer es 

lo de la limpieza. 

 

Lógicamente todos estos días estuvimos coordinando con la gente, atendiendo al 

público, coordinando con los diferentes sectores pero también ya hablando del cartel que 
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tenemos que sacar esta otra semana yo le dije a la ingeniera lléveselo para su casa y 

aproveche la Semana Santa, es el cartel de la Red de Cuido que ya nos dijeron que es el 

único paso que tenemos que hacer sacar el cartel que ya está hecho queremos que la 

ingeniera lo revise para sacar la publicación e invitar a las empresas. Muchas gracias. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

El jueves 29 nos correspondía venir a la Comisión de Jurídicos, al menos lo que hicimos 

fue ir revisando los artículos los revisamos hasta el treinta para ir caminando un poquito 

para ir después de la semana santa para montar una nueva reunión y pedirle a los 

compañeros que nos acompañen, entonces la dejamos para el miércoles 25 de abril a las 

dos de la tarde para ver si avanzamos otro poco, muchas gracias. 

 

 

V- ASUNTOS VARIOS  

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Don Lizanías me preocupa un poco lo que usted hablo de la contaminación del rio 

Cañas, yo quería preguntarle a que se debe la contaminación a dónde va la red de 

cloacas, como es el asunto. 

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López 

No la red de cloacas en Cañas yo no sé si estará tan buena, más bien me refiero a la 

laguna de oxidación, no sé si estará tan bien manejada, las otras no tienen red de cloacas, 

quiero decirles que Fernando Estrada dijo que él podía ayudar a dar el dinero para que 

montemos un lugar de tratamiento de los lodos sépticos, no podemos pretender hacer 

una red de cloacas en Cañas pero si podemos tener una planta de tratamiento de los 

lodos sépticos porque eso es lo grave, y yo les digo que hacemos con estos muchachos 

como los denunciamos si son los que sacan la materia fecal de las casas porque no hay 

donde echarlas, claro que ellos cometen un crimen al ir y tirarlos en los ríos, al canal, a 

las calles, eso es algo que no tiene control, vean yo tengo una finquita en San Bernardo 

de Bagaces y un día de estos me encontré a una criatura de estas en la paja de agua que 
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tengo yo de riego, yo le dije no cometa este crimen vaya y me lo echa si quiere en el 

potrero pero no me eche en el agua, porque me contamina a todos los animales, entonces 

hay que concientizar a la gente, si Dios quiere el lunes comenzamos con Carolina a 

trabajar al respecto porque parece que se puede hacer una planta y parece que se puede 

hacer en la finca que tiene la Municipalidad porque ahí ya no hay contaminación ya se 

trabaja diferente. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Y esta gente que vota esto de los tanques sépticos, paga patente o algo, y pienso que hay 

que regularlo de alguna manera, porque de alguna forma tenemos que pararlo 

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López  

Ellos deberían de ir a votarlo a Liberia pero ellos como no quieren ir a Liberia lo votan 

en los ríos. 

 

Regidora Thais Ocampo Campos 

Buenas tardes, tengo tres cositas que informarles pero primero quiero comentar lo del 

caso de los lodos sépticos ese manejo, años tiene eso de ser un problema en Cañas, una 

vez a través del Comité de Emergencia, tuvimos que abordarlo y recuerdo que se hizo un 

proyecto de un espacio donde ellos pudieran manejar, ahí también se contemplo unas 

pailas para que se hiciera abono, dicen que sale un abono maravilloso de ahí, el 

planteamiento que hizo el Comité de Emergencias de manejar los lodos sépticos que 

alguien lo manejara era que había que comprar un terreno y hacer las pailas y ese 

proyecto aquí quedó, nosotros se lo entregamos a la Municipalidad porque tienen años 

de estar en eso, ojala que eso lo pueda trabajar un grupo, pero si sería algo de suma 

urgencia porque Cañas está contaminado pero es por eso motivo. 

 

Otra pregunta don Lizanías es que yo no sé cómo está el asunto, la calle de Nacaome eso 

es calle privada o la Municipalidad la puede asumir de darle una reparación, es que unos 

vecinos me estuvieron hablando a ver que se podía hacer porque esa calle está 

demasiado mala. 
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Alcalde Lizanías Zúñiga López 

Ya yo hable con don Walter Cruz y el ingeniero. 

 

Regidora Thais Ocampo Campos  

Otro caso es para informarles lo que hemos venido hablando de la problemática que 

tenemos en la Guardia Rural, el señor diputado hablo con el señor director regional y le 

expuso que nosotros íbamos a tomar medidas serias en el asunto y que el apoyaba el 

asunto si el coronel Araya no apoya a Cañas él si lo va a apoyar, si está tomando algunas 

medidas para Cañas como mandar unos efectivos, mandar caballos, mandar unos 

efectivos, amueblar una delegación de Palmira que está totalmente sin muebles y es una 

situación que no pueden estar ahí los efectivos porque no hay nada ni una silla en que 

sentarse entonces se comprometieron a que van a ayudar, ahí les dijimos que vamos a 

ver qué pasa en un mes y si no vamos a actuar, entonces eso es lo que quería informales. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Me permitís una ventanita dentro de tu intervención que ya que él quiere ver como 

ayuda yo estaba pensando que si ayuda a cerrar la parte de donde está la delegación acá, 

incluso ahora que están los caballos recordemos que eso está abierto completamente, 

quizá de alguna manera con don Henry podamos hacer esa gestión. 

 

Regidora Thais Ocampo Campos 

Se le hablo también de presupuesto para la reparación de vehículos, para gasolina, si nos 

está urgiendo don Lizanías lo del transporte para ver como manejamos ese convenio 

para que este vehículo que nosotros donamos se les pueda proporcionar porque así se 

facilita para que se le dé apoyo a Palmira, creo que por aquí viene el convenio y demás 

para ver si facilitamos eso, para ver si podemos darle el vehículo que fue el compromiso 

de nosotros, eso es lo que quisiéramos saber don Lizanías a ver si podemos tomarlo y 

que ya don Henry pueda tomar posesión de él. 
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Quiero además felicitar a la comisión de fiestas creo que estuvieron muy bonitas las 

fiestas y al Comité de Cultura también felicitarlos estuvieron muy buenas las 

actividades, el tope fue algo espectacular, tuvieron una muy buena visión de ubicar los 

grupos en el trayecto y eso dio mucho realce. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Perdón compañeros yo quería referirme también un momentito así rápidamente al asunto 

de doña Annia que doña Annia no ha puesto su renuncia ante el Concejo, entonces yo 

creo que deberíamos de considerarlo en alguna comisión o ver como se hace porque 

evidentemente habrá que nombrar a alguien pero entonces que sea programado por 

nosotros o esperamos a que doña Annia nos ponga la renuncia, fue nombrada por el 

Concejo y mientras no esté la renuncia, no podemos hacer nada, primero tenemos que 

tener la renuncia en nuestras manos para luego ver que se hace, mandarlo a una 

comisión o lo que sea pero sería hacer caso omiso de la nota que mandó doña Arlene 

porque ella dice que el nueve tendría que estar Annia en el nuevo puesto, cosa que yo 

creo que no va a poder ser, entonces si están de acuerdo que alguien se pronuncie. 

 

Regidora Thais Ocampo Campos 

El Concejo había asignado a don Roger y a mi persona a que fuéramos a preguntar a 

recursos humanos si se podía recalificarle a Annia con tal de que ella no se nos fuera 

para otro puesto y se quedara con nosotros en verdad nos hicimos presentes con Arlene y 

ella me dijo que al momento no puede haber recalificaciones en la Municipalidad, 

parece que eso no está autorizado es un asunto presupuestario y también algo de ley, que 

ahora a ella en el nuevo puesto se le va a incrementar en un monto significativo que le 

sirve, entonces yo le decía que posibilidades había para equipararla o recalificarla al 

nivel de ese puesto como secretaria del Concejo pero el perfil no lo permite, las tareas 

que ella va a hacer en el Departamento de Cobros, eso es muy técnico tiene tareas 

complejas y por eso no se puede equipar al de Secretaria del Concejo, no están al mismo 

nivel a ella se le puede equipar a un asistente nos fuimos a la tabla de salarios y vimos 

que con las horas extras que ella gana en el Concejo queda igual que el salario de 
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asistente administrativo entonces por ningún lado pudimos, ahora nada más recurrimos a 

la buena fe de Annia y que se quede, que no se vaya, eso era señor presidente. 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez  

En todo caso usted está decidida siempre a pasarte 

 

Secretaria Annia Elizondo Salazar 

Sí, es un asunto de superación personal, de trabajar en algo que sea afín a la carrera que 

yo estoy estudiando y aunque para mí es difícil porque ya estoy acostumbrado a todos 

ustedes y que les tengo cariño, también es cierto que lo que uno desea es superarse 

personalmente y quiero tener la oportunidad de ir a probar en este nuevo puesto. 

Yo les agradezco todo el apoyo que me han brindado durante todo este tiempo. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Yo también consulte con el señor del Ministerio de Trabajo y lo que me dice es que no 

hay reglamentos en cuanto a los puestos así es que si no hay reglamentos entonces no 

hay nada establecido que nos diga a nosotros que es lo que hay que hacer, así es que 

entonces ante la ausencia de reglamentos puede suceder cualquier situación arbitraria, 

entonces yo creo que ella debería de hacer la consulta porque no sabemos qué hacer en 

este caso. 

 

Secretaria Annia Elizondo Salazar 

Es que al no haber un reglamento interno de trabajo donde este regulado todo este tipo 

de cosas, no tenemos un asidero legal que nos diga cómo actuar en estos casos. Yo le 

dije a Arlene que si yo podía pedir un permiso por tres meses sin goce de salario y ella 

me dijo que no. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Además yo considero con todo respeto que no podemos guiarnos por el criterio de una 

sola persona con todo y que ocupe una jefatura pero no me parece que ella este 

definiendo las pautas que debe seguir el Concejo, yo no estoy de acuerdo. 
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Regidora Thais Ocampo Campos 

Tal vez doña Xinia, yo creo que si tenemos un Departamento de Recursos Humanos, no 

debemos salirnos de este marco, tal vez lo podemos reforzar con el reglamento interno 

de trabajo que hace falta y que hace mucho tiempo que se ha estado hablando, pero si 

tenemos que respetar un perfil de puestos que si lo hay ya, que eso es otro paso que se ha 

ganado acá porque antes no lo había, tenemos que insistir en el reglamento interno de 

trabajo como vos decís pero lo que se rige a puestos es el perfil, es la normativa que nos 

viene a regir, el Ministerio de Trabajo si es un todo pero es macro, cada institución tiene 

su normativa por la cual debe regirse y yo creo que la jefe de recursos humanos si puede 

orientar porque por eso es la jefe de recursos humanos por eso no podemos obviarnos y 

no basarnos en lo que ella nos recomienda. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras  

Pero es que recordemos a ausencia de reglamentos tenemos que guiarnos por la ley y 

recuerden que la ley del régimen municipal reza que la secretaria del Concejo depende 

exclusivamente del Concejo entonces yo creo que si no hay un reglamento nosotros 

tenemos que irnos a la ley del régimen municipal, la ley está sobre cualquier otra norma, 

al no haber reglamento entonces ella está dependiendo exclusivamente del Concejo, yo 

digo que si Annia en realidad piensa retirarse o lo que podría hacer es poner la renuncia 

o poner al Concejo un permiso sin goce de salario eso es lo que yo pienso. 

 

Alcalde Lizanías Zúñiga López  

No puede pedir un permiso, según esta muchacha de recursos humanos porque no es 

para irse de la Municipalidad. 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Ni tampoco una renuncia, porque va a renunciar, es un ascenso interino al que va ella de 

prueba tres meses. 

 

Regidora Thais Ocampo Campos 

Para mí es un permiso de un puesto a otro. 
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Regidor Roy Zúñiga Rodríguez  

Porque cuesta tanto en esto, esto se maneja así, nosotros mañana o el martes decidimos 

por (X o Y) persona Annia la capacita una semana y Annia se pasa a iniciar su período 

de prueba, dentro de tres meses vemos a ver qué pasa, es una cadena Annia va interina a 

un periodo de prueba de tres meses y alguien entra interina al puesto de Annia tres 

meses, o sea no hay tal renuncia Annia, no hay tal permiso es un tema interno de la 

Municipalidad, Annia no ocupa un permiso porque no va a ir a la Municipalidad de 

Tilarán, no va a otra municipalidad es aquí en la misma institución, lo que ocupamos es 

ver a quien vamos a contratar. 

Annia nosotros no nos oponemos a que se vaya, nos vas a hacer falta porque has hecho 

un buen equipo con todos y lo has hecho muy bien pero a Arlene tiene que quedarle 

claro que nosotros te vamos a soltar hasta que usted nos capacite a la muchacha que va a 

quedar ahí, es que a mí me ha estado presionando mucho Arlene de que nombremos, 

Annia si se va de prueba pero hasta que nosotros estemos ya sentados ahí con una 

muchacha capacitada. 

 

Regidor Roger Alvarado Ruíz  

Disculpe lógicamente la próxima que venga y yo insisto va a hacer lo mismo de Annia 

porque todo mundo va a quererse superar, entonces porque no se puede presupuestar 

para el 2013 un poquito más de dinero para el próximo secretario o secretaria, no se 

puede hacer esa modificación. 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Es que yo lo veo al revés, resulta que para el puesto de Annia, se está pidiendo un 

requisito muy elevado, Annia califica para un puesto como el que ella calificó, me 

explico, me parece como que el perfil está como muy exigente, tenemos que revisar eso 

para valorar que la persona tenga algún título de secretaria que en relación a eso es lo 

que va a ganar. 
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Regidor Roger Alvarado Ruíz  

Y si esa persona que viene con ese título quiere superarse igual que Annia, nosotros no 

se lo podemos impedir. 

 

Regidora Xinia Guevara Contreras 

Perdón pero entonces también si ustedes mismos están diciendo que tiene muchos 

requisitos y que está mucho más elevado el cargo, eso cae por su propio peso que tiene 

que tener una nueva escala salarial, no se puede tasar exactamente igual que como está 

el perfil hasta ahora. 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez 

Bueno en todo caso lo vamos a pasar para la Comisión de Gobierno y Administración y 

lo vamos a ver el jueves 13 de abril a las cinco de la tarde. 

 

VI- MOCIONES Y ACUERDOS 

 

1. Se da por recibido el oficio enviado por la señora Nidia Álvarez Hidalgo en el que 

presenta su inconformidad por acumulación de basura al frente de su casa.  

 

2. Se acuerda trasladar a la Administración el oficio DE-0558-12-03 enviado por el Ing. 

Olman Vargas Zeledón. Director Ejecutivo del CFIA, en el que remite informe de los 

aspectos relacionados con las Obras Menores y Obras de Mantenimiento. Aprobado 

y definitivamente aprobado por unanimidad 

 

3. Con relación al oficio LEG-015-12 enviado por el Licenciado Rafael Francisco Coto 

Ramírez. Abogado de la Municipalidad de Cañas, en el que emite Criterio Legal 

sobre el Convenio Marco de Cooperación Interinstitucional para el Mejoramiento y 

Fortalecimiento de la Seguridad Ciudadana entre el Ministerio de Seguridad Pública 

y la Municipalidad de Cañas, este Concejo Municipal: 

 

Acuerda autorizar al señor alcalde a firmar el Convenio Marco de Cooperación 

Interinstitucional para el Mejoramiento y Fortalecimiento de la Seguridad Ciudadana 
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entre el Ministerio de Seguridad Pública y la Municipalidad de Cañas. Aprobado y 

definitivamente aprobado por unanimidad. 

 

4. Se acuerda trasladar a la Administración el oficio 0899-2012-DSSP-DII enviado por 

el MSc. Andrés Olsen Villegas de la Dirección de Seguridad Pública, en el que 

solicita información relacionada con los permisos otorgados para la instalación de 

agujas para regular el control de ingreso de vehículos en residenciales y de las 

empresas de seguridad privada que labora en el cantón. 

  

5. Se acuerda trasladar a la Administración y enviar copia del oficio enviado por un 

grupo de vecinos de Barrio San Martín de Cañas al Lic. Pablo Guevara Miranda de 

Acueductos y Alcantarillados, en el que se hace referencia a problemas relacionados 

con las calles y arreglos hechos por Acueductos y Alcantarillados. 

 

6. En relación con el Oficio E.IDA San Luis 03-2012 enviado por la MSc. Adriana 

Miranda Cárdenas. Directora del Centro Educativo Colonia San Luis, el que solicita 

la sustitución de un miembro de la Junta de Educación por renuncia de uno de los 

miembros actuales, este Concejo Municipal: 

 

Acuerda nombrar a la señora María Ercilia Villalobos Young Cédula 5-279-546. 

Aprobado y definitivamente aprobado por unanimidad. 

 

7. Se da por recibido el oficio enviado por Adolfo Cascante Rodríguez. Presidente de la 

Comisión Municipal de Cultura, en el que externa agradecimiento al Concejo 

Municipal por la colaboración brindada en el día Nacional del Boyero. 

 

8. Se da por recibido el oficio SCM-147-2012 enviado por Silvia María Centeno 

González. Secretaria del Concejo Municipal de la Municipalidad de Tilarán, en el 

que trascribe acuerdo a este Concejo Municipal. 

 

9. En relación con el oficio enviado por el señor Evelio Ramos Chacón. Presidente de 

la Asociación de Desarrollo Integral de Nueva Guatemala y Agua Caliente de Cañas 
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en el que solicita permiso y tres patentes temporales de licores para Feria Comunal a 

realizarse los días 13, 14, 15, 16 de Abril del 2012 en Nueva Guatemala de Cañas, 

este Concejo Municipal: 

 

Acuerda otorgar permiso y tres patentes temporales de licores que serán explotadas 

en el salón comunal, redondel y toldo del campo ferial en la Feria Comunal a 

realizarse los días 13, 14, 15, 16 de Abril del 2012 en Nueva Guatemala de Cañas. 

Aprobado y definitivamente aprobado por unanimidad. 

 

10. En relación al oficio enviado por Manuel Bolaños Moreira. Presidente de la Junta de 

Educación de la Escuela Higuerón de Cañas, en el que solicita permiso para la 

realización de un baile con marimba y cabalgata los días sábado 14 y domingo 15 de 

abril del 2012 a realizarse en Higuerón de Cañas, este Concejo Municipal: 

Acuerda otorgar permiso para la realización de un baile con marimba y cabalgata los 

días sábado 14 y domingo 15 de abril del 2012 a realizarse en Higuerón de Cañas. 

Aprobado y definitivamente aprobado por unanimidad. 

 

 

Se da por concluida la sesión a las diecinueve horas con cinco minutos. 

 

 

 

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez     Annia Elizondo Salazar 

Presidente Municipal                Secretaria del  Concejo Municipal 


